保健·健康の 掲示板

仙北市特定不妊治療費 助成事業のご案内



仙北市では特定不妊治療に要する費用の一部 を助成する事業を行っています。(特定不妊治療 とは不妊治療のうち、体外受精、顕微授精を言 います)

- ●助成対象者/次の要件全てに該当する方です。
- ◆法律上の婚姻をしている夫婦であって、特定不妊治療以外の治療法によっては妊娠の見込みがないか、または極めて少ないと医師に診断された方。
- ◆夫婦が申請書による申請日の1年以上前から仙北市に住所を有し、かつ、申請日以降も引き続き在住している方。ただし、単身赴任等により、夫婦で異なる場所に住所を有している場合は、いずれか一方が市内に住所を有している方。
- ◆秋田県特定不妊治療費助成事業の助成決定 を受けている方。
- ●助成対象となる治療・医療機関/助成対象となる治療法および医療機関等は、秋田県特定 不妊治療費助成事業実施要領(以下「県要領」) に準じます。
- ●助成の額・回数/
- ◆治療に直接要した費用から県要領による助成額を控除した額です。ただし、1回の助成額が5万円を超える場合は、5万円となります。
- ◆助成期間、回数は県要領に準じます。
- ●助成の申請/助成を受けようとする方は、市の定める申請書と夫・妻の住民票、秋田県特定不妊治療費助成事業受診等証明書の写し、 秋田県特定不妊治療費助成事業承認決定通知 書の写しが必要となります。

なお、住民票の交付手数料は申請書の窓口提示により免除されます。

●問合せ/仙北市保健課 255-1112



麻しん・風しん (MR) ワクチン 予防接種はお済みですか?



4月初旬に仙北市に住所のある対象者(5~6 歳児・中1と高3年齢相当)の方には、郵送で 通知をしてます。

まだ受けていない方は、自分が感染しないためだけでなく、周囲に感染を広げないためにも 早めに受けることをお勧めします。

4月以降に仙北市に転入された方は、保健課 までご連絡ください。

『感染に注意!!』

全国的に風しんが流行しています。

今後、患者の発生が継続するおそれもあることから、特にこれまで風しんにかかっていない方、予防接種を受けていない方や妊娠適齢期の方は注意が必要です。

風しんはインフルエンザなどと同じように飛 沫感染しますので、次のことに注意し感染予防 に努めましょう。

- ①外出後の手洗い、うがい、咳エチケットなど に気をつけましょう。
- ②急な発疹や発熱などの症状が現れたら、早め にかかりつけ医などを受診しましょう。
- ③受診の際には、マスクを着用する、咳エチケットを守るなど、感染を広げないように注意しましょう。
- ④予防接種も効果的な予防策です。定期予防接 種対象の方は確実に受けましょう。
- ●問合せ/仙北市保健課 255-1112

7月 献血(成分) 開催日のお知らせ



- ●日時・場所/7月3日(火)10:00~16:00 田沢湖総合開発センター
- ●問合せ/仙北市保健課 篇 55-1112

第2回目 「仙北市の子どもをむし歯から守ろう!!」



仙北市の3歳児むし歯罹患率と全国 の差は右の表に示すとおりです。

仙北市も少しずつ右肩下がりにむし 歯罹患率は減少傾向にあるのですが、 全県、全国の平均にはまだまだ追いつ いていない現状です。平成22年度は、 全国でも虫歯になっている3歳児が多 い地域となってしまいました。

仙北市では、妊娠中の方々、保護者 および祖父母、地域の皆様に現状を知っ ていただき、全市民一丸となって子ど もの歯を虫歯から守っていきたいと思 いますので、ご協力よろしくお願いし ます。

●問合せ/仙北市保健課 255-1112



乳歯がむし歯になるとなぜ、困るのか

①歯並びが悪くなります。

乳歯がむし歯で抜かなければならなくなってしまうと、隣の歯が傾いてきて永久歯が生えてくるスペースがなくなり、歯並びが悪くなります。

②乳歯がむし歯だと永久歯も むし歯になりやすい。

乳歯が大きなむし歯になっていると、歯の根の 先に膿をつくってしまい、その下にある永久歯は 弱い歯になってしまいます。

また、乳歯がむし歯になるということは、お口の中にむし歯の細菌であるミュータンス菌が常在していることなので、永久歯が生えてきてから、そのむし歯菌が生えたての永久歯をむし歯にしてしまうことがあります。

③運動能力にも影響します。

むし歯の多い子どもは、むし歯のない子どもに 比べて咬む力が弱くなりますので、様々な運動能 力に影響があります。



④健全な人格形成にも影響します。

すてきな笑顔をつくる上で、歯並びはとても重要です。歯並びが悪いと、人前で大きく笑うことが気になり、対人関係も良好に持つことができなくなることもあります。

⑤ことばを正しく発音できなくなることもあります。

歯並びが悪くなると、特に「サシスセソ」の発 音が不明瞭になってしまうことがあります。

⑥全身の健康にも影響します。

大きなむし歯があると、まれに微熱が続いたり、 心内膜炎の原因になるなど、全身の健康にも影響 があることが分かっています。

仙北市の子どもたちが大きな口を開けて、 元気に笑えるようにみんなで、これから考 えて行きましょう!!!

(次回は、むし歯菌についてほかを掲載します)

23 広報せんぼく